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この度はご⼼配いただきありがとうございました。 
氷⾒市では電気は最初から来ているのですが、半分ほどの地域で断⽔が続いており （うちも
断⽔中です）ただ、ペットボトルの⽔などはスーパーやコンビニでいつでも購⼊できます。
危険な家屋もたくさんあるため、輪島、珠洲ほどではありませんが、⽇常を取り戻すのは、
もう少し先かと思います。 
氷⾒ロータリークラブでは明⽇から避難しておられる⽅々への⽀援を開始する予定です。 
⽇々、必要なものが違う状況なので、様⼦を⾒ながら今こそ、ロータリーのできることをし
なくてはと会員それぞれが思って活動をしているところです。 
今後、お⼒をお貸しいただかなくてはいけないこともあるかもしれません。 
その時はご連絡させていただきますので宜しくお願いします。 
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